



Programa del decimotercer sábado

Una bendición fruto de la tragedia

Uno de los proyectos de decimotercer sábado de este trimestre es un barco misionero que navegará por el lago Bangweulu,* en Zambia. Echamos un vistazo a este proyecto, que tiene su origen en una tragedia.

Emmanuel Mwewa ha navegado muchas veces por el lago Bangweulu. Las barcas son la principal forma de llegar a las 100.000 personas que viven en las islas del lago, y también el principal medio para que esas 100.000 personas puedan viajar al resto de Zambia. Como pastor adventista, Emmanuel ha cruzado el lago muchas veces para visitar a los 1.300 adventistas que celebran su culto cada sábado en las 18 congregaciones de las islas. Pero recuerda especialmente una visita: el día que fue a una de las islas para el funeral de 14 adventistas que se ahogaron en el lago.

“Fue muy emotivo ver 14 ataúdes juntos”, comenta Emmanuel. “Tanto el Gobierno como los dirigentes de la iglesia nos reunimos en la isla principal de Chilubi. Yo estaba allí. Fue un gran desastre para el país”.

La tragedia ocurrió un viernes. Cuarenta y dos adventistas navegaban entre dos islas en un barco alquilado por la iglesia. Los adventistas planeaban pasar el sábado dedicados a actividades misioneras, incluida la promoción de un próximo camporé de Conquistadores. Un fuerte viento soplaba sobre el vasto lago cuando, de repente, una gran ola se abalanzó sobre la embarcación y la hizo volcar.

Una embarcación cercana consiguió sacar del agua a 28 personas, pero otras 14, entre ellas un niño de 2 años, fallecieron. El acci-

dente conmocionó a toda Zambia, y también suscitó dudas sobre las normas de seguridad de las embarcaciones y la disponibilidad de transporte comercial en el lago. El único servicio regular de embarcaciones era un gran barco propiedad del Gobierno que cruzaba el lago una vez a la semana. Las personas que necesitaban transporte en otros momentos tenían que alquilarlo.

En el funeral, un alto dirigente del Gobierno hizo un llamamiento a la Iglesia Adventista para que ayudara a evitar que se repitiera un accidente semejante. Pidió que la iglesia considerara la posibilidad de ofrecer un servicio regular de transporte en el lago con una embarcación que complementara los servicios que ya ofrece el barco del Gobierno. Los líderes de la Unión del Norte de Zambia, donde se encuentra el lago, aceptaron el reto. “Es nuestro compromiso proporcionar un mejor sistema de transporte”, comenta Emmanuel, el secretario ejecutivo de la Unión.

Pero el barco cuesta 100.000 dólares, lo cual es más de lo que la iglesia local puede permitirse. Por eso la Asociación pidió que el barco se incluyera entre los proyectos del decimotercer sábado del tercer trimestre de 2025. La petición de que la ofrenda cubriera parte del coste de la embarcación fue aprobada en todos los niveles de la iglesia.

Emmanuel está entusiasmado con las oportunidades que les brindará el barco misionero. Con capacidad para sesenta pasajeros, prestará un servicio regular los días en que no esté activo el barco del Gobierno. Los pasajeros pagarán una tarifa, que cubrirá únicamente los gastos de la embarcación.

Mientras que el barco del Gobierno tiene pantallas de televisión que muestran anuncios, el barco misionero tendrá pantallas de televisión con cantos y sermones de Hope Channel. “El barco no solo transportará a la gente del continente a las islas, sino también les predicará”, dice Emmanuel, que hace un llamado a los miembros de las iglesias de todo el mundo para que apoyen la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre.

“Mientras pensamos en cómo difundir el evangelio en el lago Bangweulu, nuestro deseo es que esta embarcación ayude a salvar vidas en el lago y salve vidas para el Reino”, afirmó. “El objetivo del proyecto es convertir una tragedia en una bendición”.

Su ofrenda del decimotercer sábado de hoy ayudará a adquirir un barco misionero para el

lago Bangweulu. También ayudará a dos hospitales de Zambia, a abrir una nueva escuela en Zambia, y a establecer un centro de influencia en Sudáfrica. Los dos proyectos infantiles de este trimestre tocarán las vidas de niños de toda la División Africana del Sur y del Océano Índico. Uno de los proyectos es proporcionar Biblias de Aventureros a familias de bajos recursos, y el otro es producir una serie de videos cortos sobre el fruto del Espíritu. Gracias por su generosa ofrenda de hoy.

Puede ver un breve video de Emmanuel Mwewa en <http://bit.ly/MisionAdventista>.

* “Bangweulu” significa: “Donde el agua se encuentra con el cielo”.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 1:** “Revivir el concepto de misión mundial y sacrificio por la misión como un estilo de vida que no solo incluya a los pastores, sino también a todo miembro de iglesia, jóvenes y ancianos, en el gozo de ser testigos de Cristo y hacer discípulos”.
- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:** “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.

- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:** “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.
- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:** “Ayudar a los jóvenes y a los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés].

Proyectos futuros del decimotercer sábado

El próximo trimestre hablaremos de la División Sudamericana. Los proyectos del decimotercer sábado ayudarán a alcanzar e influir a las nuevas generaciones para la misión:

- Una iglesia en el Instituto Adventista Pernambucano, en Sairé, Brasil.
- Dormitorios y un centro de formación misionera para la Universidad Adventista de Chile, en Chillán, Chile.
- Proyecto infantil: Cien aulas infantiles de Escuela Sabática en iglesias de bajos recursos de Chile.

DIVISIÓN AFRICANA DEL SUR Y DEL OCEANO ÍNDICO



PROYECTOS

1. Creación de dibujos animados, basados en el fruto del Espíritu, y distribución de Biblias de Aventureros en todo el territorio de la División.
2. Construcción de viviendas para el personal en el Hospital Adventista Yuka, Kalabo (Zambia).
3. Edificación de un nuevo colegio secundario en el norte de Zambia.
4. Adquisición de un barco misionero para el Lago Bangweulu (Zambia).
5. Construcción de una cocina y lavandería para el Hospital Adventista Chitanda Lumamba, Chibombo (Zambia).
6. Establecimiento de un centro de influencia de salud y bienestar en Umhlanga (Sudáfrica).

UNIÓN	IGLESIAS	CONGREGACIONES	MIEMBROS	POBLACIÓN
Botsuana	167	92	49.008	2.675.000
del Océano Índico	1.346	1.272	215.096	33.839.000
Malawi	1.688	2.102	684.470	19.810.000
Mozambique	1.060	1.638	382.944	33.897.000
Angoleña del Noreste	745	887	331.508	17.146.412
Zambiana del Norte	2.328	1.965	798.893	11.397.971
Sudáfrica	1.061	418	334.260	19.577.588
Zambiana del Sur	1.410	2.258	192.486	66.874.000
Angoleña del Suroeste	1.604	1.031	626.485	8.756.029
Zimbabuense Central	1.140	288	117.706	5.692.712
Zimbabuense del Este	1.063	1.014	238.764	5.931.972
Zimbabuense del Oeste	474	744	124.082	5.102.316
Misión de Santo Tomé y Príncipe	27	79	8.062	232.000
TOTAL	14.173	14.388	4.096.764	230.828.000

editorialaces.com



9 7 8 6 3 1 0 5 1 6 5 6